



Boletín Americas

Vol. 6, No. 1 | 16 de enero de 2008

Leer el Boletín completo en <http://ircamericas.org/boletin/4898>

Distribuido por el Programa de las Américas
"Un nuevo mundo de ideas y análisis".
<http://www.ircamericas.org/>

Nuevo contenido en español del Programa de las Américas

[Enfrentando al TLCAN](#) | Informe por Laura Carlsen

[Planeando la guerra contra los inmigrantes](#) | Comentario por Tom Barry

[Causa y efecto del cambio climático, una perspectiva de las Américas](#) | Reporte Especial por Tony Phillips

[Comedores populares de Perú: contra el hambre y soledad](#) | Reporte especial por Raúl Zibechi

Nuevo del Programa de las Américas:

Enfrentando al TLCAN

Por Laura Carlsen

Cada hora México importa \$1.5 millones de dólares en productos agrícolas y alimenticios, casi todos estos productos vienen de los Estados Unidos. Durante esa misma hora 30 personas, hombres, mujeres y niños, del campo mexicano abandonan sus hogares para realizar el viaje más peligroso de sus vidas, migran a los Estados Unidos. No importa del lado que se esté en el debate de dos fenómenos fundamentales de nuestra era; ya sea la integración económica o la inmigración hay un sólo aspecto absolutamente claro: ambos están relacionados.

Laura Carlsen (lcarlsen@ciponline.org) es la directora del Programa de las Américas (www.ircamericas.org) del Centro de Política Internacional (Center for International Policy). Este texto es parte de un trabajo informativo que se presentó ante el congreso de EEUU sobre el TLC el 6 de diciembre de 2007.

Leer artículo entero en:

<http://www.ircamericas.org/esp/4873>

Planeando la guerra contra los inmigrantes

Por Tom Barry

La guerra en contra de los inmigrantes y la inmigración está siendo peleada en tres frentes principales: en el Congreso, en el gobierno local y estatal, y en las campañas políticas. Mientras el movimiento anti-inmigrante penetra la política estadounidense y queda fuera del control de cualquier individuo u organización, los institutos políticos líderes del restriccionismo en Washington están definiendo la agenda política de las fuerzas anti-inmigrantes en todos los niveles de la

política estadounidense. Mientras esta guerra en contra de la población más vulnerable se ahonda, los estadounidenses necesitarán preguntarse a sí mismos si se sienten más seguros o más a salvo, si tienen mayor esperanza de encontrar empleos mejores pagados, si la economía de sus vecindarios y ciudades son más o menos vibrantes cuando se hayan ido los inmigrantes, y si ellos están orgullosos de sí mismos y de su país.

Tom Barry es un analista senior del Programa de las Américas (www.ircamericas.org) del Centro para la Política Internacional.

Leer el artículo entero en:

<http://www.ircamericas.org/esp/4887>

Causa y efecto del cambio climático, una perspectiva de las Américas

Por Tony Phillips

Después de la reunión sobre las emisiones de carbono en Bali en diciembre, hacemos un recorrido a través del hemisferio occidental para ver las causas y efectos del cambio climático. La interrogante de vital importancia es si las políticas del consumo continuarán o si los responsables de políticas finalmente se darán cuenta del poder que tienen para impedir un desastre global mayor.

Tony Phillips es un investigador y periodista que se especializa en el comercio y las finanzas multinacionales con un énfasis en las dictaduras y el OMC, y es un traductor y analista para el Programa de las Américas en www.ircamericas.org.

Leer el artículo completo en:

<http://www.ircamericas.org/esp/4893>

Comedores populares de Perú: contra el hambre y soledad

Por Raúl Zibechi

Sólo en Lima los comedores populares proporcionan alimentación diaria a medio millón de personas. Más de cien mil mujeres trabajan todos los días para dar de comer a sus hijos, y lo hacen de forma colectiva, buscando el apoyo mutuo para superar la pobreza. Pero esta forma de organización solidaria urbana puede ser sólo el principio.

Raúl Zibechi es analista internacional del semanario Brecha de Montevideo, docente e investigador sobre movimientos sociales en la Multiversidad Franciscana de América Latina, y asesor a varios grupos sociales. Es colaborador mensual con el Programa de las Américas (www.ircamericas.org).

Leer el artículo completo:

<http://www.ircamericas.org/esp/4810>

Si quisiera reproducir nuestros materiales (sin ningún costo) o hacer cualquier comentario acerca de ellos, favor de escribir a americas@ciponline.org.

Para ser dado de baja de esta lista, favor de responder a este correo con la palabra "unsubscribe boletín."

El Programa de las Américas es un programa del Center for International Policy

<http://www.ciponline.org/>

Email: americas@ciponline.org Teléfono en México: (52 55) 5324-1201, en EEUU (202) 536-2649

Donativos en forma de cheque se pueden dirigir a:

PO Box 2178 Silver City, NM 88062 USA/EEUU